

Fecha 06.03.2023	Sección Negocios	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

Garantizan vacunas veterinarias para el sector agropecuario

La Secretaría de Agricultura garantizó la disponibilidad de productos biológicos de calidad para atender de manera oportuna y eficiente las tareas de prevención y control de enfermedades de origen animal en el país, Centroamérica y Sudamérica.

En la presentación del Plan de Trabajo de Pronabive 2023, los equipos directivos resaltaron la oportunidad que representa contar con laboratorios de diagnóstico e infraestructura para la producción de vacunas y atender de manera adecuada y eficiente las enfermedades que significan una amenaza para el sector pecuario a nivel nacional y en países como Guatemala, Argentina y Brasil, con los cuales México tiene relación comer-

cial. El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos, destacó que como resultado de las campañas permanentes de prevención y control de enfermedades en el sector avícola y pecuario, en México no se han registrado pérdidas con las dimensiones que han ocurrido en otras naciones ante la presencia de enfermedades exóticas y, gracias a ello, cuenta con estatus sanitario reconocido a nivel mundial que permite a los productores exportar alimentos a más de 191 países.

Subrayó la importancia de proteger la salud animal en todo el país y en la región de América Latina, a través de dos líneas de trabajo: la cobertura preventiva y la atención oportuna de emergencias sanitarias, materia en la que nuestra nación cuenta con experiencia avanzada en la producción de biológicos veterinarios, con una visión de cooperación a nivel global.

El organismo descentralizado de Agricultura, con 47 años de servicio, está posicionado como el principal productor de biológicos.

/24HORAS



Página 1 de 1
\$ 15435.00
Tam: 105 cm2